

SCHOOL REPORT

わんしの夢!

幸手市立さかえ小学校



6年 沼澤 そよか さん

私の夢は、ディズニーリゾートのキャストになることです。いつも笑顔で誰にでも優しく接客している姿がかっこいいと思います。なりたと思いました。将来の夢のためにも、誰にでも優しくなれる人になりたいです。



6年 松崎 心美 さん

私の夢は、美容師になることです。お客さんの髪を美しくする姿がかっこいいと思います。なりたと思いました。美容師になれるように、これからも勉強を一生懸命頑張ります。



6年 森 将也 さん

私の夢は、パソコン関係の仕事につくことです。パソコンを使うことが好きで、なりたと思いました。これからもたくさんパソコンを使って、将来のために詳しくなりたいです。



税の作文表彰式

12月14日(水)、幸手市役所で「令和4年度中学生の税についての作文表彰式」が行われ、市内中学生3人が表彰されました。

受賞した3人はそれぞれの税に対する考えを、自分たちの経験や体験をもとに、自分の言葉で表現し見事に書き上げていました。



ランチタイムコンサート

12月23日(金)、ウェルス幸手でランチタイムコンサートが開催されました。お昼のゆったりした時間にマンドリンアンサンブル「ソナーレ」のみなさんによる、マンドリンやマンドラ、ギターの優しい音色が響き渡りました。

ソナーレのみなさんは「ランチタイムコンサートがこれからも続いて、たくさんの人に私達の演奏を聴いてもらいたいです。」と話してくれました。



幸手市第九コンサート

12月18日(日)、アスカル幸手さくらホールで幸手市の冬の風物詩「幸手市第九コンサート」が3年ぶりに開催され、さくらホールが満席になり立ち見も出るほどの盛況となりました。

幸手小学校プラスバンドクラブのみなさんによる演奏から始まり、第1部、2部では幸手市民合唱団の「海鳥の詩」、伊奈学園総合高等学校吹奏楽部と市内中学校吹奏楽部の合同演奏も行われました。

第3部は、ピアノ連弾演奏によるベートーヴェン作曲「交響曲第九番」の合唱です。幸手市出身のソリストも含め総勢100人での合唱となりました。練習を重ねてきたみなさんの熱意が感じられる合唱となりました。



B & G海洋センター自主事業 B Gで遊ぼう！楽しみもりだくさん！

12月24日(土)、25日(日)、26日(月)にB&G海洋センターで小学生を対象とした、冬と春のイベントを一気に楽しめる「BGで遊ぼう！楽しみもりだくさん！」が開催されました。取材日(26日)には、2月の行事「節分」を先取りし、節分にちなんだ遊びが行われていました。

鬼のイラストに好きな色を塗ったオリジナルの「鬼のお面づくり」を行い、その後、鬼のお面をかぶったスタッフを鬼に見立て、豆まきや鬼ごっこをしました。

冬の寒空の下でしたが、参加した児童は寒さを吹き飛ばすかのように、元気にイベントを楽しんでいました。

燎原短歌会

大兵を

投げとばしたる翔猿に
夕奥尔あげたし
ほとばしる汗
小澤六子・中三

空の向かう

大きな雲の出で来たり
陽に映え濃淡の
美しく見ゆ
古賀富美江・中三

訪ひ行けば

笑顔の友が出迎へぬ
コロナ禍忘るる
春のぬくもり
竹園末子・中二

かたわらに

洋子ほ、えむこ、こそが
私の居場所
われもほ、えむ
長下部圭作・東五

反抗期の

少年のごと強風に
大きく揺れる
竿のシーツは
大内田登久子・千塚

若草俳句会
今月の季題「日向ぼこ・鳴」
釣人の
去りて夕波鴨の声
林 綾・幸手市千塚

日向ぼこ

祖母はいつもの指定席
富澤一美・幸手市上宇和田
日当たりの
鴨の浮寝の平和かな
齋藤若葉・幸手市東

つかの間の

極楽浄土日向ぼこ
沼尾光英・幸手市香日向
髭と爪
だけは伸びるよ日向ぼこ
大熊三郎・幸手市北

行く先は

鴨居る橋下一万歩
田口もと子・幸手市中
由布岳を
眺め石仏日向ぼこ
久保田美佐子・幸手市中

